

UWH-Landesmeister 2024!

24. November 2024 in Uncategorized von Kristian Reukauff

Zum ersten Mal fand am 23.11.2024 eine Landesmeisterschaft im Unterwasserhockey in Schleswig-Holstein statt. In der Schwimmhalle der Kieler Universität wurde zunächst ein kurzer Unterwasserhockey-Lehrgang für interessierte Sportler veranstaltet und anschließend die erste Landesmeisterschaft ausgespielt. Hierbei traten Neulinge bis erfahrene Spieler aus ganz Schleswig-Holstein gegeneinander an.



Auch die Elmshorner Schlickteufel sind hier selbstverständlich mit dabei gewesen. Aufgeboten wurde ein Kader aus neun Spielern, der die ganze Spanne von Neuling bis „Profi“ abgedeckt hat. Somit konnte eine grundsätzliche Stabilität im Spiel sichergestellt werden aber zugleich auch Einsteigern wertvolle Spielerfahrung ermöglicht werden. Am Ende konnten sich die Schlickteufel gegen das überraschend starke Team Baltic United durchsetzen, auch wenn der Endstand von 8:3 diese Stärke im Ergebnis nicht widerspiegelt hat. Nach einem Anfangs sehr einseitigem Spiel zum Vorteil der Schlickteufel (6:1 zur Halbzeit) war die zweite Halbzeit anschließend sehr ausgeglichen und von langen Phasen ohne Tore geprägt. Für die Schlickteufel und alle UW-Hockey Spieler aus der Region waren die Landesmeisterschaften eine positive Erfahrung und die Gelegenheit die Sportart auch breiterem Publikum einmal vorzustellen und zugänglich zu machen. Der nächste große Einsatz wird die Rückrunde der Deutschen Liga am 8. und 9. Februar in München sein.